

TOLEDANOS:

El próximo día 10 de Junio visitarán nuestra Imperial Ciudad

SS. MM. los Reyes de Italia,

en unión de nuestros AUGUSTOS SOBERANOS.

Como la «Roma Española, corazón de España», según dijo el poeta, tiene costumbre de recibir tan egregias visitas, creo inútil, pues sería ofenderos, apelar a vuestra hidalguía, para que el recibimiento que hagáis a los Monarcas de los dos países hermanos sea digno del alto honor que nos otorgan, no sólo con su visita, sino al significar que quieren contemplar las grandezas de nuestra Ciudad, que de antemano califican de maravillosa.

Sólo he de recordáros cómo se recibió a nuestros Reyes en la Roma Italiana, y nosotros, aunque más modestos, hemos de demostrar que sabemos ser agradecidos.

Así lo espera vuestro Alcalde, que también os ruega engalanéis los balcones o fachadas de vuestras casas,

José Benegas.

Toledo 5 de Junio de 1924.